

TPPP はこんなに危険！

日本が TPP に加盟することで、例えばこんな事態が予測されます。（これはさまざまな危険のほんの一部です）



カネがないがために
医者にかかれず
死なねばならんとは……

胸がつぶれる
思いだニャー……

医療制度が崩壊する



ワーキングプア
のワシをこれ以上貧乏に
するのはやめてくれ！

**失業率があがる
賃金はさがる**



どれが遺伝子組換え食品
かもわからないようにして
食べさせられるなんて
まっぴらだニャ！

**遺伝子組換え食品の
表示が消える**



公共事業を
全部外国企業に
持っていかれちまって…

地方経済が壊滅する

TPP とは、Trans-Pacific Strategic Economic Partnership Agreement の略で、日本語では「環太平洋戦略的経済連携協定」、「環太平洋パートナーシップ協定」などと訳されています。参加国*の間で関税を一切なくすばかりでなく、関税以外でも経済のあらゆる国境を取り払おう、という協定です。

TPP の問題＝農業問題、と一般には思われているのですが（TPP に入ると外国の安い農産物が入ってきて、国内農業は大打撃を受けるため）、これは問題のごく一部に過ぎません。実際には、国の主権が脅かされるような、大きな問題をはらんだ非常に危険な協定なのです。あらゆる反対の声を無視し、野田政権は参加に積極的な姿勢を崩そうとしません。（※現在参加交渉中なのはアメリカ、シンガポール、チリ、ニュージーランド、ブルネイ、ベトナム、オーストラリア、ペルー、マレーシアの9か国）

本当の中身を知っていますか？

日本が TPP に入ると…

国民を守ってくれるはずの法・制度が無効に！

大企業の都合が最優先の、弱肉強食社会に…

TPP の一番の問題は、「非関税障壁の撤廃」を迫られることです。非関税障壁とは、関税以外で外国企業の商売の邪魔になるすべての規制や法律を指します。たとえば、牛肉を売り込みたいアメリカの業者にとっては、日本政府の定めた牛肉の月齢制限が、「非関税障壁」です。国民を BSE（狂牛病）の危険から守るために、日本政府が定めたこの制度を廃止しなければならないのです。遺伝子組換え作物を売り込みたい企業にとっては、遺伝子組換え食品の表示義務が非関税障壁となるため、この制度も廃止されることが予想されます。このように、「非関税障壁」の撤廃、という名目で、日本の国内法や制度がすべてなし崩しにされていく危険があります。大企業の都合のみを優先。国民の健康や幸せはないがしろにされる。それが TPP の正体です。



庶民を搾取することで、
大企業のトップだけは儲かるのじゃ。
世の中のわずか1%の人のための
協定なんじゃ



TPP の交渉内容は公表しない、という交渉参加国間の合意があり、交渉文書は協定発効後 4 年間は秘匿されることになっています。そんなにまで秘密にしなければならない理由は、一体どこにあるのでしょうか。その答えはひとつしかありません。本当の内容を知れば、市民はみな反対するに決まっているからです。

さあ、今すぐ本当のことを知りましょう！

サルでもわかる TPP ▼ で検索！

Stop!TPP <http://luna-organic.org/tpp/tpp.html>

Project99% <http://project99.jp/>

または書籍『サルでもわかる TPP』（安田美絵著 合同出版 2012 年 6 月上旬発行）を読もう！



秘密にしないでくちや
いけないようなことに
ロクなことがあるわけ
ないがニャ。

TPP 加盟は、国のあり方を決める権利を外国企業に売り渡すようなもの。

交渉参加断念を政府に求めましょう。

抗議の声をまず自分の小選挙区の衆議院議員へ届けましょう。詳しい方法は上記ホームページまたは書籍をご覧ください。